

Communiqué de presse

Technologie, transition agricole et alimentaire : Futura Gaïa, créatrice d'une solution innovante de culture de plantes, lève 11 M€ pour passer à l'échelle industrielle

Rodilhan, le 9 février 2023

Au croisement de l'agronomie de précision et de la technologie de pointe, Futura Gaïa conçoit une solution de culture verticale automatisée sur terreau, complémentaire à l'agriculture en plein champ et aux serres. Cette solution répond aussi aux besoins des industries pharmaceutique et cosmétique en ingrédients de grande qualité et sans pesticides. Futura Gaïa vient de réaliser une deuxième levée de fonds de 11 M€ qui lui permettra de renforcer ses capacités en R&D agronomique et technologique et d'installer une première ferme verticale à l'échelle industrielle.

Futura Gaïa, start-up située dans le Gard, conçoit et commercialise des fermes verticales clés en main. Elle est le seul acteur sur le marché de l'agriculture en environnement contrôlé à proposer la géoponie rotative, une solution innovante de production de plantes sur terreau. Futura Gaïa souhaite contribuer à l'amélioration de la souveraineté alimentaire des territoires face au dérèglement climatique en accélération et à la raréfaction de l'eau, tout en associant à cette ambition l'ensemble des acteurs locaux (agriculteurs, distributeurs, industriels, pouvoirs publics et même citoyens).

Afin de renforcer ses capacités en R&D agronomique et technologique, de passer à l'échelle industrielle et de lancer sa phase de commercialisation, **Futura Gaïa vient de réaliser une deuxième levée de fonds de 11 M€**. Le tour de table est constitué des partenaires historiques de la société (UI Investissement, Sofilaro, Région Sud Investissement, Caap Création filiale du Crédit Agricole Alpes Provence, Occipac, Elpis et Alain François Raymond) et de nouveaux investisseurs dont la Banque des Territoires, Abeille Impact Investing France, Colam Impact, InVess't PACA et plusieurs dizaines de particuliers via la plateforme de financement participatif Sowefund.

En 2020, une première levée de fonds de 2,5 M€, menée par UI Investissement, avait en effet permis à Futura Gaïa de bâtir une première ferme de 1 900 m² à Tarascon (Bouches-du-Rhône), comportant une cinquantaine de systèmes de culture et alliant agronomie de pointe et innovation technologique¹.

Futura Gaïa fait par ailleurs partie des 18 lauréats de la première vague de l'appel à projets "Première usine" lancé dans le cadre du plan d'investissement France 2030, dont Bpifrance est opérateur pour le compte de l'État.

Pour Pascal Thomas, co-fondateur et président de Futura Gaïa, « *notre solution permettra aux populations concernées de s'approvisionner en produits locaux et sains en complément des adaptations du monde agricole. Nos innovations seront également une source privilégiée pour des ingrédients de haute qualité environnementale à destination des industries pharmaceutique et cosmétique. Le soutien et la fidélité des investisseurs historiques ainsi que l'arrivée de nouveaux apporteurs de capitaux témoignent de la pertinence de notre approche.* »

¹ La géoponie rotative utilise le système de culture canadien GiGrow. La ferme expérimentale de Tarascon est aujourd'hui le projet de mise en œuvre de la technologie GiGrow le plus avancé au niveau mondial.

« Futura Gaïa est la preuve que l'innovation réside au cœur des territoires. La start-up apporte une solution unique et novatrice aux défis majeurs que sont l'érosion de la capacité de production de la France et sa dépendance aux importations agroalimentaires. Convaincue de la nécessaire transformation de nos modèles de production, la Banque des Territoires accompagne Futura Gaïa dans cette nouvelle étape clé de son développement en investissant en fonds propres » précise Annabelle Viollet, directrice régionale Occitanie de la Banque des Territoires.

« Colam Impact se réjouit d'accompagner Futura Gaïa dans cette nouvelle phase de développement. La société apporte une solution particulièrement pertinente de production agricole durable, innovante et complémentaire de la culture en plein champ. Elle répond par sa technologie et son expertise agronomique à de nombreux défis auxquels le secteur agricole est confronté : une meilleure gestion des ressources en eau, le zéro pesticide, la préservation de la biodiversité mais aussi la résilience et la sécurité alimentaire des territoires, créant ainsi une réelle valeur environnementale et économique » complète Philippe de Moustier, directeur général de Colam Impact.

Thomas Rivron, directeur des investissements d'Abeille Assurances, souligne « le caractère très novateur de la solution de production agricole développée par Futura Gaïa, à même de créer des emplois stables et de qualité sur les territoires en favorisant la relocalisation de certaines productions agricoles et d'optimiser la consommation d'eau et d'intrants dans un contexte de raréfaction de la ressource hydrique ».

« Cette levée de fonds est une très bonne nouvelle non seulement pour l'entreprise et ses équipes particulièrement engagées, mais aussi pour le futur de l'agriculture en milieu urbain. Notre territoire montre une nouvelle fois le dynamisme de son écosystème d'entreprises au service des transitions. Nous nous réjouissons de ce co-investissement aux côtés des actionnaires historiques et d'autres fonds à impact de premier rang » ajoute Jean-Michel Sibué, directeur associé d'A Plus Finance.

Pour Georges Viglietti, président de Sowefund, « la pertinence et l'impact positif de Futura Gaïa ont su susciter un fort intérêt auprès de notre communauté d'investisseurs particuliers. Nous sommes ravis de rejoindre ce tour de table et de les accompagner dans les prochaines étapes de leur croissance ».

Pour Muriel Sembelie et Patrick Gounelle, fondateurs du fonds d'entrepreneurs régional Occipac, « grâce à sa solution de fermes verticales qui allie agronomie de précision et nouvelles technologies dédiées à la culture des plantes, de fruits et de légumes à forte valeur nutritionnelle, Futura Gaïa fournit une des solutions la plus efficace et aboutie du marché. Par son réinvestissement, le fonds Occipac, investisseur historique de Futura Gaïa, conforte son soutien et son engagement au côté des dirigeants de la société qui répond, notamment, de manière concrète et durable aux grands défis alimentaires auxquels nous sommes confrontés ».

À propos de Futura Gaïa

Créée en 2019 en Occitanie, Futura Gaïa s'est déjà imposée comme l'acteur français le plus crédible de l'agriculture verticale et celui qui propose la solution clés en main la plus aboutie en Europe. Avec sa solution industrielle innovante de culture de plantes qui s'inscrit en complément de l'agriculture en plein champ et des serres, elle associe l'ensemble des acteurs de la chaîne de valeur.

En combinant agronomie de précision et innovations technologiques, les fermes vendues par la start-up gardoise permettent de produire localement, sans pesticides et toute l'année des plantes aux qualités sanitaires, nutritives et gustatives irréprochables.

Grâce à son système de culture en géoponie rotative, la solution de Futura Gaïa limite au maximum l'impact sur l'utilisation de ressources naturelles (l'eau potable et les terres arables) et garantit des plantes à la concentration en principes actifs optimisée.

futuraGaia.com

À propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 37 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr |  @BanqueDesTerr

À propos de Colam Impact

Filiale d'investissement à impact du Groupe Colam Entreprendre, Colam Impact vise au développement d'entreprises innovantes à impact social et environnemental, par l'investissement financier dans ces entreprises et l'accompagnement dans la durée des hommes et des femmes qui les animent. La société investit un capital patient pour financer un modèle rentable et pérenne, et mobilise les associés du Groupe pour identifier, sélectionner et accompagner le développement de ces entreprises.

colam-entreprendre.com/impact

À propos d'Abeille Impact Investing France

Abeille Impact Investing France (AIIF) est un fonds d'investissement à impact, créé en 2014 par Abeille Assurances. Abeille Assurances, compagnie majeure de l'assurance en France et investisseur responsable, participe depuis 2014 au développement de l'entrepreneuriat à impact social et environnemental, secteur particulièrement innovant qui crée des solutions économiques viables pour répondre aux grandes problématiques sociétales et environnementales de notre époque. Abeille Assurances souhaite également démontrer que les acteurs de l'économie à impact peuvent répondre à des exigences raisonnables de rentabilité financière et ainsi attirer d'autres acteurs du monde financier vers ce secteur. AIIF est géré par INCO VENTURES, société de gestion dédiée à l'investissement à impact.

www.impactinvesting.abeille-assurances.fr et www.ventures.inco-group.co

À propos d'A Plus Finance

A Plus Finance est une société de gestion agréée par l'AMF gérant plus de 1 Mds€ à fin 2022 et disposant de deux pôles d'activités principaux, le capital investissement et les investissements en immobilier. Le groupe dispose d'une forte empreinte régionale et est essentiellement dédié aux institutionnels (environ 80% des actifs gérés).

Au sein d'un groupe engagé, A Plus Finance est un acteur reconnu dans le financement de l'investissement à impact sociétal et environnemental.

Premier fonds d'investissement régional dédié à l'ESS, créé par A Plus Finance en partenariat avec la Chambre Régionale des entreprises de l'Économie Sociale et Solidaire (CRESS PACA), InvESS't PACA a pour vocation d'accompagner en fonds propres, quasi-fonds propres et dettes privées des entreprises du champ de l'économie sociale et solidaire et de contribuer à démontrer que l'ESS, économie d'impact par essence, repose aussi sur des modèles économiques performants. InvESS't PACA rassemble des investisseurs institutionnels engagés dans l'économie sociale et solidaire : Banque des Territoires, CEPAC, AVIVA, AESIO, MACIF, Crédit Mutuel Méditerranéen, BNP Paribas, Solimut, la Société du Canal de Provence et la FASTT.

www.aplusfinance.com

À propos de Sowefund

Sowefund est la plateforme d'investissement participatif spécialiste des startups françaises. Elle permet à tous de devenir actionnaires de jeunes entreprises prometteuses dans les mêmes conditions que les professionnels de l'investissement. Depuis 2014, la plateforme a permis à plus d'une soixantaine de startups de lever près de 70 millions d'euros pour accélérer leur développement. Sowefund organise également des événements et des rencontres tout au long de l'année dont le concours Fundtruck. Composée d'experts du secteur, Sowefund est membre de France Angels, reconnue par l'Autorité des Marchés Financiers (AMF) et enregistrée auprès de l'Orias en tant que Conseiller en Investissements Participatifs (CIP).

sowefund.com

À propos d'UI Investissement

Société indépendante et spécialiste du développement des entreprises françaises non cotées, UI s'engage et s'investit, depuis plus de 50 ans, aux côtés de dirigeants de PME et d'ETI en croissance pour faire émerger et développer des entreprises économiquement et durablement performantes.

UI Investissement gère près d'1,5 milliard d'euros d'actifs et s'investit auprès de 400 dirigeants dans des secteurs d'activité essentiels à la société comme la santé, l'agro-business ou l'industrie et les services. Le capital développement et transmission, cœur historique de l'activité d'UI, représente plus de la moitié de l'actif sous gestion et permet de faire bénéficier plus de 50 entreprises de l'expertise opérationnelle et des outils méthodologiques développés par UI. En parallèle, les équipes et véhicules d'investissement dédiés à l'innovation et à la consolidation permettent d'accompagner les entreprises tout au long de leur cycle de vie et de contribuer au dynamisme économique des territoires.

UI s'appuie aujourd'hui sur plus de 70 salariés et 13 implantations régionales à Nantes, Rennes, Caen, Reims, Strasbourg, Dijon, Besançon, Clermont-Ferrand, Lyon, Limoges, Marseille et Lille en complément de ses équipes de Paris.

www.ui-investissement.fr

À propos de Caap Création, filiale du Crédit Agricole Alpes Provence

Premier financeur de l'économie régionale, le Crédit Agricole Alpes Provence a pour vocation de soutenir le développement économique des Bouches-du-Rhône, du Vaucluse et des Hautes-Alpes.

Sa filiale de capital risque, Caap Création, intervient dans l'investissement en soutien de projets innovants à fort potentiel de croissance et dans le financement haut de bilan dédié à la création d'entreprise.

Depuis sa création en 2006, Caap Création a accompagné plus de cent vingt entreprises régionales et gère aujourd'hui un portefeuille de 40 participations.

À propos d'Occipac

Créé sous l'impulsion de FinTouch, Occipac est un fonds d'entrepreneurs régional qui intervient en minoritaire dans des entreprises de croissance de la région Occitanie et qui partagent notre engagement à mener des actions à impact environnemental et social. Occipac démontre l'utilité d'une approche qui allie accompagnement des entrepreneurs par les entrepreneurs et apport en capital au cœur même de nos territoires. Au-delà de l'apport en fonds propres, Occipac s'inscrit dans un partenariat de long terme avec les entreprises, en les aidant à déployer leur stratégie de croissance par un accompagnement de haut niveau grâce à la mise à disposition des compétences de son réseau d'entrepreneurs, créateur de valeur pour les entreprises financées.

www.fintouch.fr | www.occipac.fr

Contacts presse :

Futura Gaïa

Cyril Hugon – cyril.hugon@futuraGaia.com – 06 60 39 08 97

Banque des Territoires Occitanie – Groupe Caisse des Dépôts

Céline Vallée – chargée de communication : celine.vallee@caissedesdepots.fr – 05 62 73 61 56

 @BdT_Occitanie

Colam Impact

Nicolas Jacob – nicolas.jacob@colam.com – 06 89 23 51 55

UI Investissement

Laurent Maillard – communication@ui-investissement.fr – 06 60 59 77 07

Occipac

Muriel Sembelie – DG fondatrice – sembelie@fintouch.fr – 06 63 45 82 82

Press release

Technology, food system and agricultural transition: Futura Gaïa, initiator of an innovative solution for plant production, raises €11 million to reach industrial scale

Rodilhan, February 9th, 2023

At the crossroads of precision agronomy and cutting edge technology, Futura Gaïa designs a unique automated soil-based vertical farming solution, complementary to open field and greenhouse agriculture. This solution meets the needs of pharmaceutical and cosmetic industries by providing both pesticide-free and high-quality locally grown produce. Futura Gaïa has just raised €11 million in a second funding round to reinforce agronomical and technological R&D capacities along with the installation of a first vertical farm at an industrial scale.

Futura Gaïa, a French startup located in the south of France, designs and markets ready-to-use vertical farms. It's the only firm in the Controlled Environment Agriculture market (CEA) to offer rotating geponics, an innovative soil-based solution for indoor plant production. To face the accelerating impacts of climate change and water scarcity, Futura Gaïa wishes to contribute to improving the territories' food sovereignty, while involving all local actors (farmers, distributors, food industrialists, public authorities and even citizens).

In order to reinforce its agronomical and technological R&D capacities, to reach industrial scale and to launch its commercial phase, Futura Gaïa has just completed a second funding round of €11 million. The round table is composed of historical partners (UI Investissement, Sofilaro, Région Sud Investissement, Caap Création a subsidiary company of Crédit Agricole Alpes Provence, Occipac, Elpis and Alain François Raymond) and of new investors including Banque des Territoires, Abeille Impact Investing France, Colam Impact, InvESS't PACA and several dozens of private individuals through Sowefund, a participative funding platform.

Futura Gaïa raised €2.5 million in 2020 with the help of UI Investissement. The company built its first indoor farm of 1 900 m² in Tarascon (Bouches-du-Rhône region, France), which includes 50 growing systems and combined advanced agronomical and technological innovations¹.

On behalf of the French government, Bpifrance leads the "Première Usine" project. This is part of the France 2030 investment plan, which aims to support the transformation of excellence sectors in the French economy in the automotive, aerospace, digital, green industry, biotechnology, culture and healthcare where Futura Gaïa is one of the 18 winners of this first wave of "Première Usine" projects.

For Pascal Thomas, co-founder and CEO of Futura Gaïa, *"we see our innovation as a complementary solution to the necessary changes in the agricultural world. Our solution enables the supply of fresh, local and healthy plant products. It will also be a privileged source of high environmental quality plant produce for both pharmaceutical and cosmetic markets.*

¹ The rotating gepony uses the Canadian GiGrow cultivation system. The Tarascon experimental farm is currently the most advanced GiGrow technology implementation project in the world.

The support and loyalty of our historical investors combined with our new capital providers testify the relevance of our approach.”

“Futura Gaïa is the proof that innovation belongs to local territories. The startup provides a unique and innovative solution to tackle major challenges such as the erosion of France’s production capacity and its high-dependency to agri-food imports. Convinced of the need to transform production models, Banque des Territoires is supporting Futura Gaïa in every key step of its development by investing in equity capital” specifies Annabelle Viollet, Occitanie Regional Director of Banque des Territoires.

“Colam Impact is delighted to support Futura Gaïa in this new development stage. The company provides a particularly relevant solution for sustainable agricultural production which is innovative and complementary to open field crops. Its technology and agronomic expertise respond to the many challenges facing the agricultural sector: better management of water resources, zero pesticide use, preservation of biodiversity, but also the resilience and food security of territories, thus creating real environmental and economic value” adds Philippe de Moustier, CEO of Colam Impact.

Thomas Rivron, Investment Director of Abeille Assurances, specifies *“the highly innovative nature of the agricultural production solution developed by Futura Gaïa is able to create stable and quality employment in territories by relocating some of the agricultural production and optimizing water and inputs consumption in a context of water scarcity.”*

“This new funding round is exciting news not only for the company and its committed team, but also for the future of indoor farming. Our region is once again demonstrating the dynamism of its business ecosystem in the service of transitions. We are delighted with this co-investment alongside our historical shareholders and other leading impact funds” adds Jean-Michel Sibué, Associate Director of A Plus Finance.

For Georges Viglietti, CEO of Sowefund, *“the relevance and positive impact of Futura Gaïa have generated a strong interest among our community of individual investors. We are pleased to join this funding round and to support them in the next stages of their development.”*

For Muriel Sembelie and Patrick Gounelle, founders of the regional entrepreneurial fund Occipac, *“thanks to its vertical farm solution which combines precision agronomy and new technologies dedicated to the cultivation of plants, fruits and vegetables with high nutritional value, Futura Gaïa provides one of the most efficient and successful solutions on the market. Through its reinvestment, Occipac fund, a long-time investor in Futura Gaïa, confirms its support and commitment to the company’s management, which is providing a concrete and sustainable response to the major food challenges.”*

About Futura Gaïa

Created in 2019 in Occitanie, France, Futura Gaïa has already established itself as the most credible French and European player in turnkey solution in vertical agriculture. With its innovative industrial solution for growing plants, which complements open field agriculture and greenhouses, it brings together all the players in the value chain.

By combining precision agronomy and technological innovations, our vertical farms enable local, pesticide-free, year-round production of plants with impeccable health, nutritional and taste qualities.

Thanks to its rotating geponic cultivation system, Futura Gaïa’s solution strictly limits the impact on the use of natural resources (water and arable land) and guarantees plants with an optimized concentration of active ingredients.

futuraGaia.com

About Banque des Territoires

Created in 2018, Banque des Territoires is one of the five business lines of Caisse des Dépôts. It brings together in a single structure the internal expertise for the territories. As a single point of entry for customers, it offers customised advisory and financing solutions for loans and investments to meet the needs of local authorities, social housing bodies and the legal professions. It reaches out to all French regions, from rural areas to large cities, with the aim of fighting against social inequalities and territorial divides. Banque des Territoires is deployed in the 16 regional divisions and 37 territorial offices of Caisse des Dépôts to better identify and connect with its clients.

For more attractive, inclusive, sustainable and connected territories.

www.banquedesterritoires.fr |  [@BanqueDesTerr](https://twitter.com/BanqueDesTerr)

About Colam Impact

Colam Impact, the impact investment subsidiary of Colam Entreprendre Groupe, aims to develop innovative companies with social and environment impact through financial investment and providing long-term support to the men and women who run them. The company invests patient capital to finance a profitable and sustainable model, and mobilizes the Group's associates to identify, select and support the development of these companies.

colam-entreprendre.com/impact

About Abeille Impact Investing France

Abeille Impact Investing France (AIIF) is an impact investment fund created in 2014 by Abeille Assurances, a major French insurance company and sustainable investor. It has been participating in the development of social and environmental impact entrepreneurship, a particularly innovative sector that creates viable economic solutions to the major societal and environmental issues of our time. Abeille Assurances' also wishes to demonstrate that impact economy players can meet reasonable financial profitability requirements and thus attract other players in the financial world to this sector. AIIF is operated by INCO VENTURES, a management company dedicated to impact investing.

www.impactinvesting.abeille-assurances.fr and www.ventures.inco-group.co

About A Plus Finance

A Plus Finance is an AMF-approved management company managing over €1 billion by the end of 2022. It runs two main areas of activity: investment capital and real estate investment. The group has a strong regional footprint and is mainly dedicated to institutional investors (about 80% of assets under management).

As part of a committed group, A Plus Finance is a recognized player in the financing of social and environmental impact investments. First regional investment fund dedicated to Social and Solidarity Economy (SSE), created by A Plus Finance in partnership with the Chambre Régionale des entreprises de l'Economie Sociale et Solidaire (CRESS PACA), InvESS't PACA's vocation is to support companies from the field of social and solidarity economy in equity capital, private debt support, and contribute to demonstrate that SSE is based on performing economic models. InvESS't PACA gathers institutional investors engaged in social and solidarity economy : Banque des Territoires, CEPAC, AVIVA, AESIO, MACIF, Crédit Mutuel Méditerranéen, BNP Paribas, Solimut, la Société du Canal de Provence and FASTT.

www.aplusfinance.com

About Sowefund

Sowefund is a participative investment platform, specializing in French startups. Anyone can become a shareholder of promising young companies under the same conditions as investment professionals. Since 2014, Sowefund has raised around €70 million for about 60 startups to accelerate their development. Sowefund also organizes events and meetings all year round like the Fundtruck competition. Composed of experts in the sector, Sowefund is a part of France Angels, recognized by AMF and registered with the Orias as a Participative Investment Advisor.

sowefund.com

About UI Investissement

UI Investement, an independent company specializing in the development of unlisted French companies, has been committed to working alongside managers of growing SMEs and SMIs for more than 50 years to create and develop economically and sustainably successful companies.

UI Investissement manages nearly €1.5 billion in assets and invests among 400 leaders in sectors essential to society as healthcare, agribusiness, industry and services. Development and transmission capital, the historic core of UI's business, accounts for more than half the asset under management and enables more than 50 companies to benefit from the operational expertise and methodological tools developed by UI. At the same time, teams and investment vehicles dedicated to innovation and consolidation allows to support companies throughout their life cycle and contribute to the economic dynamism of the regions.

UI currently has more than 70 employees and 13 regional offices in Nantes, Rennes, Caen, Reims, Strasbourg, Dijon, Besançon, Clermont-Ferrand, Lyon, Limoges, Marseille and Lille, in addition to its teams in Paris.

www.ui-investissement.fr

About Caap Création, subsidiary of Crédit Agricole Alpes Provence

Leading financier of the regional economy, Crédit Agricole Alpes Provence supports the economical development of Bouches-du-Rhône (13), Vaucluse (84) and Hautes-Alpes (05) regions.

Its risk capital subsidiary, Caap Création, invests in innovative projects with strong growth potential, but also in equity financing for business start-ups.

Since its creation in 2006, Caap Création has supported over 120 regional companies and currently manages a portfolio of 40 investments.

About Occipac

Created under the initiative of FinTouch, Occipac is a regional entrepreneurial fund which invests in minority stakes in growth companies in the Occitanie region that share our commitment to environmental and societal impact.

Occipac demonstrates the usefulness of an approach that combines the support of entrepreneurs by entrepreneurs and the provision of capital at the very heart of our territories. In addition to providing equity capital, Occipac is committed to a long-term partnership with companies, helping them to implement their growth strategy through high-level support by providing the skills of its network of entrepreneurs, creating value for the financed companies.

www.fintouch.fr | www.occipac.fr


Press contacts:

Futura Gaïa

Cyril Hugon – cyril.hugon@futuraGaia.com – +33 6 60 39 08 97

Banque des Territoires Occitanie – Groupe Caisse des Dépôts

Céline Vallée – Communication Manager: celine.vallee@caissedesdepots.fr – +33 5 62 73 61 56

 @BdT_Occitanie

Colam Impact

Nicolas Jacob – nicolas.jacob@colam.com – +33 6 89 23 51 55

UI Investissement

Laurent Maillard – communication@ui-investissement.fr – +33 6 60 59 77 07

Occipac

Muriel Sembelie – Executive Director and founder – sembelie@fintouch.fr – +33 6 63 45 82 82